

# Erster Aufschlag bei den 31. Heilbronn Open

Ein Überblick vor dem morgen beginnenden Turnier-Klassiker am Rauhen Stich – Sechs deutsche Siege bei den vergangenen sieben Australian Opens

Inserem Redakteur  
Müller-Appenzeller

rn sind im Tenniscenter Talheim die ersten Bälle der Intersport Heilbronn abgegangen. Nach und nach fliegen die Profis ein. Alles, was den ewig jungen Challanger wissen muss.

Theoretisch ist die eins der Meldeliste der Sieganwärter, also Igor Kratitsch muss das aber den, dass der Niedländer Becker – der 32-jährige Saarländer hat 2009 in Talheim triumphiert; in Melbourne verlor er in der ersten Runde gegen den Australier Nick Kyrgios in vier Sätzen. Jan-Lennard Struff – für ihn kam glatt das Aus gegen einen per Wildcard von Sijs.

Zum anderen sorgen die

Ergebnisse bei den Australian Open immer wieder dafür, dass Spieler, die für die Heilbronn Open gemeldet haben, nicht nach Talheim fliegen können – weil sie noch in Melbourne im Turnier oder verletzt sind. Vermutlich gewinnt am Rauhen Stich so oder so ein deutscher Profi: Das war bei den jüngsten sieben Turnieren sechs Mal der Fall.

**Deutsche Starter:** Wenn alles läuft wie geplant, sind bei den Heilbronn Open unter anderem folgende deutsche Profis dabei: Benjamin Becker – der 32-jährige Saarländer hat 2009 in Talheim triumphiert; in Melbourne verlor er in der ersten Runde gegen den Australier Nick Kyrgios in vier Sätzen. Jan-Lennard Struff – für ihn kam glatt das Aus gegen

Mikhail Youzhny; der 23-Jährige stand vor einem Jahr am Rauhen Stich im Finale. Michael Berrer – der 33 Jahre alte Rekordturniersieger von Talheim ist gestern in der zweiten Runde von Melbourne ausgeschieden und auf dem Weg nach Deutschland. Zur erfolgreichen Titelverteidigung? „Ich freue mich jedenfalls, dass er kommt“, sagt Turnierdirektor Uli Eimüller. Dustin Brown – eine Bereicherung für jedes Turnier; der 29-jährige ist mit Bastian Schütz, Oberligaspieler beim SV Leingarten, befreundet und verlor in Melbourne in der ersten Runde der Qualifikation. Peter Gojowczyk – steht so gut da wie noch nie, der 24-Jährige ist 135. der Weltrangliste und verlor in Australien in

der ersten Runde. „Fallser nicht normal ins Hauptfeld kommt“, Gojowczyk muss auf einige Absagen von vor ihm in der Meldeliste platzierten Spielern hoffen, „bekommt er eine Wildcard“, sagt Dirk Schwarzer, der Sportliche Leiter.

**Weltranglistenpunkte:** Der Sieger erhält 125 Punkte und somit 15 mehr als im Vorjahr. Der Finalist bekommt 75 Zähler. Der Halbfinaleinzug ist 45 Punkte wert, 25 gibt es für das Erreichen des Viertelfinales. Wer ins Achtelfinale einzieht, erhält zehn Zähler, die Sieger der Qualifikation je fünf.

**Karten:** Tickets gibt es an der Tageskasse, im Internet unter [www.heilbronn-open.de](http://www.heilbronn-open.de) oder der Hotline-Nummer 01805235747.

Der Eintritt an den Qualifikationsabend Samstag, Sonntag und Montag ist frei. Karten für das Hauptfeld kosten zwischen 15 und 35 Euro. Kinder unter sechs Jahren haben freien Eintritt in der Kategorie B. Es gibt Ernährung für Schüler und Studenten, Familienpakete (45 Euro), Dauerkarten (150 Euro) im Turnierbüro unter 07133/202214 (buchbar) und Afterwork-Tickets.

**Tag der Jugend:** Der Montag ist diesmal anders, er ist der Jugend gewidmet. Federführend die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn Franken hat Schüler eingeladen, um den Entscheidungstag der Qualifikation live mitzuerleben. Rund 50 Tennisbegeisterte unter ihnen haben um 15 Uhr die Möglichkeit, zu-

sammen mit Profis eine Laufzeit zu absolvieren. Um das Village ein diskussion unter dem Titel Ernährung – Bewegung – Moderation hat Uwe Ralf nommen, der Chefredakteur **Heilbronner Stimme**.

**Geschichte:** Aus „Mit uns nach oben!“ wurde der Jahre „Mit uns an – die Liste der Spieler, die Heilbronn Open angebrochen“ und später für Furore geworden, ist beeindruckend von Roger Federer über Carl-Uwe Steeb bis zu Gervais. Ob bald ein weiterer Name hinzukommt?